Claudia Kunz-Inderkummen erklärt Rücktritt vom Spitzensport

Nach zehn erfolgreichen und sehr intensiven Jahren im Spitzensport verabschiedet sich die Pionierin im Schweizer Blindenschiesssport vom internationalen Wettkampfgeschehen.



Die aktuell auf den Positionen 9 (stehend) und 11 (Liegend) der Weltrangliste klassierte 16-fache Schweizermeisterin, Gewinnerin von zwei WM-Bronce-Medaillen und Halterin beider Schweizerrekorde hat sich nach einer sehr schwierigen Saison dazu entschieden sich vom internationalen Sport zu verabschieden. Als Begründung erwähnt sie einerseits die prekäre finanzielle Situation, welche nach dem Ausschluss aller nicht paralympischen Disziplinen aus der Spitzensportförderung bei 'Plusport Behindertensport Schweiz' entstanden ist, und andererseits die immer noch vorhandenen negativen gesundheitlichen Probleme ausgelöst durch die Covid-Impfungen und den folgenden Covid-Erkrankungen in den Jahren 2022 bis 2024.

Abhängig von den Ergebnissen der laufenden Abklärungen beim SSV, betreffs Einsatzmöglichkeiten von VI-SportlerInnen im regulären Auflageschiessen, zusammen mit Sehenden, wird sich die nun 61-Jährige mit stark reduziertem Trainingsaufwand weiterhin aktiv dem 10m-Schiesssport widmen.

Sie bedankt sich bei ihrem Trainer Heinz Reichle welcher sie all die Jahre mit Rat und Tat unterstützt hat und bei der Gemeinde Küsnacht ZH für die stets uneingeschränkte Nutzungsmöglichkeit der 10m-Anlage im 'Holletsmoos', sowie beim Zürcher Schiesssport Verband für das stetige Entgegenkommen. Ein grosser Dank auch an die vielen sie während Jahren unterstützenden Firmen und privaten Gönner. Ein Dankeschön an den SSV für die Wettkampfmöglichkeit an der SM, an die Sportschützen Visp für die Unterstützung bei Trainingslagern und an die Indoor Swiss Shooting AG für das ihr gewährte Material-Sponsoring.

Abschliessend ist es Claudia auch ein sehr grosses Anliegen dem Schweizer Blindenverband SBV und der Gönnervereinigung der Schweizer Schützennationalmannschaften für die Unterstützung in der Saison 2024 zu danken! Ohne diese beiden Organisationen hätte bereits im Januar 2024 ein durch Plusport erzwungener Rücktritt erfolgen müssen.

VI shooting SUI

Schiesssport für Blinde und Sehbehinderte

https://www.vi-shooting-sui.ch/

https://www.blindenschiessen.ch/

Heinz Reichle, eidg. dipl. Trainer Spitzensport